



## Passage de la flamme olympique à Confolens

publié le 07/06/2024

Les élèves des cycles 2 et 3 du pôle éducatif René Cassin ont eu la chance d'assister au passage de la flamme olympique à Confolens le vendredi 24 mai 2024.

Ainsi les élèves des classes de CE1- CE2, CM1-CM2 et 6° ont vécu cet évènement avant le début des Jeux Olympiques de Paris 2024.

Une petite vidéo est visible en suivant [ce lien](#).



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.